

Sortie « Patoch » du dimanche 15 mai 2016.

Pour la 3eme année consécutive notre moto club a planifié une sortie à la mémoire de notre ami « Patoch » qui nous a quitté prématurément le 9 mai 2013.

C'est Alain qui a pris en charge l'organisation de cette journée qui s'est déroulée en 3 étapes.

Le matin, après un regroupement un peu laborieux en raison du corso fleuri se déroulant le même jour dans le centre ville de Draguignan,



nous nous rendons au « PEICAL » de Trans en Provence chez le papa de « Patoch ».

Nous sommes alors superbement accueillis par la famille autour de deux tables abondamment garnies de viennoiseries, charcuteries, petits fromages, baguettes de pain, café et diverses boissons fruitées.

Nous passons ainsi une petite heure à discuter de choses et d'autres mais surtout à relater quelques moments forts de la vie de « Patoch ».

S'en est suivie la traditionnelle photo de groupe avant de nous séparer pour quelques instants car nous avons insisté pour qu'ils se joignent à nous pour la grillade-party prévue le midi au Béliet House.

Nous partons ensuite pour une petite virée de 80 km environ en Dracénie, nous sommes alors 10 motos et 11 participant(e)s à profiter de nos belles routes varoises en ce dimanche de mai superbement ensoleillé. Vers 11h30 nous arrivons au Muy puis direction le Béliet House pour partager ensemble le verre de l'amitié suivi du repas composé de grillades, taboulé, chips, salade, fromage, superbe dessert aux fraises chantilly et café.

Ce fût une fois encore un excellent moment de convivialité, d'amitié et de solidarité, qualités qui sont comme toujours propres à notre groupe mais également à la famille de « Patoch ».

Motardement votre,



Gérard.